

# JUSTICIA SOCIAL

SEMANA DE AYUDA A MADRID

¡Madres!

El criminal fascismo con sus cobardes bombardeos, destroza a las pobres criaturas indefensas

¡Debes evitar eso ayudando a Madrid!

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

III Epoca - Año VII - Mahón, sábado 3 de Abril de 1937 - Núm. 265

## SEMANA DE AYUDA A MADRID

¡CAMARADA!

### Tus heroicos y sufridos hermanos madrileños necesitan tu apoyo. ¡Ayúdales!

EDITORIAL

#### NO CUMPLIMOS CON NUESTRO DEBER

Distintas veces hemos tenido que exponer los defectos que viene acusando nuestra retaguardia, aún pensando que ello pudiese zaherir y molestar a alguien.

La sinceridad y la lealtad al Régimen, sentimientos que guían nuestros pasos y mueven nuestra pluma en horas de tanta gravedad porque atraviesa España, nos incitan a hacer nuevamente unas reflexiones a nuestros lectores arrojando incluso las censuras de los que puedan sentirse heridos o tratados por nuestro comentario.

Poco nos importará a nosotros esto, si tenemos la íntima satisfacción de haber señalado y combatido actitudes que no tienen razón ni justificación de ser.

En Menorca, digámoslo una vez más, la retaguardia no cumple con su deber, no lo ha cumplido en su totalidad desde que estalló la rebelión fascista.

Después de manifestarlo repetidamente nosotros desde estas columnas y pedir una rectificación de conducta, han tenido que insistir sobre ese desdichado tema las propias autoridades de esta ciudad alentando al pueblo para que cumpliera con su deber de antifascistas de la retaguardia.

Recordemos las palabras pronunciadas en el mitin del miércoles, acto de apertura de la Semana de Ayuda a Madrid, y podremos, si nos place, darnos cuenta de que la clase trabajadora menorquina no ha estado, ni está a la altura de las circunstancias.

Para convencernos, basta contemplar esa legión de ciudadanos que trabajan solamente cuarenta horas a la semana y descansan el sábado y domingo, pululando por cafés, bares y casinos. Los que más dejan el trabajo al mediodía del sábado para vagar por la tarde y durante el domingo.

Bien estaba que el trabajador hiciera valer sus conquistas sobre la burguesía en los tiempos en que era explotado miserablemente por sus patronos. Pero estando en plena Revolución, cuando es necesario producir, cuando el campo está semibandonado porque no se encuentran hombres que quieran cultivarlo, cuando los combatientes de los frentes están con el fusil en la mano de una manera perpetua, sin tregua ni descanso, sin conocer sábados ni domingos, cuando la retaguardia madrileña, los metalúrgicos y los de todos los ramos e industrias, están produciendo sin cesar, el espectáculo que ofrece la retaguardia menorquina, excesivamente cómoda, es un escarnio, una bafa a la magnitud de la lucha y al sacrificio heroico de miles de camaradas, gracias a los cuales, conservamos quizá la vida.

Se da el caso paradójico de que son las autoridades y los compañeros que ocupan puestos de responsabilidad en organismos y comités, los que se hallan entregados a intensísimas jornadas de trabajo, y aún muchas veces criticados injustamente por los que consideran haber cumplido su deber produciendo durante cuarenta horas semanales, como si el trabajo que efectúan ahora fuese también por cuenta del capitalista y no tuviera repercusión alguna en la colectividad.

¡Semana de Madrid! ¡Ayuda a Madrid! Bien está todo eso. Pero los que crean que asistiendo a los mitines, funciones y aportando su óbolo a esta ayuda, han cumplido su deber, será porque tienen un menguado concepto del mismo.

La Semana de Madrid tiene que constituir para la retaguardia menorquina un propósito. Un propósito de intensificación de trabajo en todos los ramos, en todas las industrias. Un propósito de abandonar esa actitud pasiva y aprestarnos a recobrar con creces el tiempo perdido. Un propósito de querer ser dignos de veras de Madrid.

Solo trabajando intensamente y solucionando nosotros mismos problemas cuya solución parece ahora que solo de la Península puede venir, nos mostraremos a la altura de las circunstancias y podremos llamarnos verdaderos antifascistas, con esa satisfacción que da el deber cumplido.

#### ¡REVOLUCION!

Ahí tenéis, camaradas, la palabra «Revolución», corriendo de boca en boca. Se da empero la paradoja, —triste paradoja— de que los que hoy la pronuncian con más asiduidad, los que emplean más esta palabra, los que más uso hacen de ella, son los que antes de este movimiento, les producía más escalofríos, más miedo: ¡Revolución! ¡Oh! ¡Revolución! Matanza de personas en medio de las calles, saqueos de tiendas, asesinatos de niños y un sin fin de pesadillas difíciles de enumerar. Pero viene esa Revolución; ocurren sucesos muy tristes, por cierto, y se ven envueltos y mezclados en ellos, no precisamente a esos camaradas que toda la vida han soñado con este Revolución, y por la cual han pasado ratos de inenarrable pesar, sino a esos revolucionarios, revolucionarios de nuevo estilo, que el mismo día del movimiento, ayudaban ya de una manera directa o indirecta, consciente o inconscientemente, a la sublevación del 19 de Julio.

No será difícil recordar, pues ello hace poco tiempo, como en las sociedades políticas o sindicales, de abolengo más o menos revolucionario, actuaban siempre los mismos dirigentes. Secciones de las organizaciones sindicales que se disolvían por no encontrar entre sus afiliados, elementos que quisieran cargar con la responsabilidad de la dirección. ¿Era por falta de elementos capaces? ¡No! Era porque esos camaradas no sentían verdaderamente y con todo su ardor, el espíritu revolucionario. En cambio, nos encontramos hoy con un plantel de nuevos revolucionarios, sí es que se merecen este nombre, que después de que otros han pasado las dificultades y sufrido mil persecuciones por lograr este objetivo supremo, se streven no solamente a criticar y dificultar la labor de estos viejos luchadores —y digo viejos no por la edad— sino incluso a intentar despojarlos de sus cargos. Se impone una revisión minuciosa de todos los afiliados a las organizaciones políticas y sindicales.

¡Camaradas, luchadores! Ojo con estos nuevos elementos que han logrado infiltrarse en nuestras filas.

FELEPEPE

Mahón, Marzo de 1937.

#### El fusilamiento de Alejandro Jaime

En vista de la noticia que circulaba por esta población de que el ex diputado socialista por Baleares nuestro querido camarada y amigo Alejandro Jaime Roselló, había sido fusilado por los fascistas de Palma de Mallorca, que desde el primer momento de la sublevación militar lo habían recluido en el Castillo de Bellver de aquella capital, el Comité de la Agrupación Socialista de esta ciudad se dirigió por telegrama al compañero Ignacia Ferretjans, que se encuentra en Barcelona, pidiéndole comunicara si le había ocurrido alguna novedad a Alejandro Jaime.

Y ayer se recibió el siguiente telegrama:

«Nuestro Alejandro Jaime fue fusilado el 24 de Febrero junto con Darder, Qué y Matheu. Continúan fusilamientos. Envío detalles correo.»

Nos ha producido intensa emoción la confirmación de la noticia del fusilamiento del amigo y camarada Alejandro Jaime, cuya brillante pluma había honrado y prestigiado en algunas etapas con una colaboración asidua, las páginas de nuestra JUSTICIA SOCIAL, como también años ha, las del periódico igualmente nuestro, «Aires de Fuego». Para los que han sido compañeros de Jaime ante el plique de ejecución, el mismo sentimiento nos embarga.

Nuestro deber, ante los camaradas que van cayendo en esta trágica lucha contra el fascismo, es trabajar incansablemente, en todo momento, para ayudar a la consecución de una victoria rápida que aplaste totalmente a la reacción en armas.

Alejandro Jaime merece que le dediquemos un sentido homenaje, y así lo haremos nosotros cumpliendo lo que estimamos un deber, aunque por tan tristes circunstancias nos resulte muy penoso su cumplimiento.

#### Sociedad Dependientes Comercio

Esta Sección convoca a Junta General para el lunes día 5, a las seis y media de la tarde, para tratar asuntos de gran interés. Se ruega la máxima puntualidad.

LA JUNTA

#### NOTAS DEL DIA

TRIBUNAL DE URGENCIA

Sabemos que inmediatamente que le han sido notificadas al Fiscal, camarada Torino, del Tribunal de Urgencia, las sentencias absolutorias dictadas por dicho Tribunal a favor de los paisanos procesados de los pueblos de Villa Carlos y Ciudadela, ha interpuesto recurso de casación contra dichas sentencias absolutorias, ante el Tribunal Supremo, por estimar el Ministerio Fiscal que en ellas se ha infringido notoria y manifiestamente la Ley.

MOVILIZACION

El Comité de Guerra, Auxiliar del Mando, comunica que el día 4 del actual, a las ocho horas, se encontrarán en el Cuartel de la Explanada todos los movilizados pertenecientes al Batallón de Reserva número 2.

#### Sociedad Obreros Campesinos

Esta Sociedad convoca Junta General Ordinaria para el domingo día 4 del actual, y a las diez y media de la mañana y en nuestro local social (Casa del Pueblo) para tratar del siguiente orden del día:

- 1.º Lectura del acta anterior.
- 2.º Cuenta de correspondencia.
- 3.º Cuenta de los trabajos efectuados por los representantes de esta Sociedad en el Congreso celebrado en la villa de Mercadal y de los acuerdos allí tomados.
- 4.º Nombramiento de los delegados para asistir al Congreso extraordinario que tiene que celebrarse en la Federación Local de Sociedades Obreras.
- 5.º Cuenta de algunos trabajos efectuados por la Junta Directiva.
- 6.º Nombramiento del cargo de Tesorero de esta Sociedad.
- 7.º Asuntos generales. — LA JUNTA

#### Partido Socialista Obrero AGRUPACION LOCAL

LUNES DIA 5. A LAS 6 TARDE

En el salón grande de la CASA DEL PUEBLO

CONFERENCIA

por el Presidente del Tribunal Popular de Mahón, camarada

Mariano Jiménez Huerta

Tema: "LA JUSTICIA POPULAR"

El acto será público

#### Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

(Conclusión)

Quedar enterado del acuerdo de la Asociación Médica de la Federación Obrera de Menorca U. G. T. relativo a la asistencia médica durante la noche; y encargar a los vigilantes nocturnos para que sean ellos solos los encargados de llamar en el domicilio de los médicos y farmacéuticos; y en caso de su ausencia, poder acudir al Hospital. Confiar al Presidente, camarada Gomila y al Vocal camarada Ser-

ver, el estudio de los medios que pudieran ponerse en práctica para restaurar la fábrica de tejidos de la viuda de Valser, y edificio número 112 que la misma ocupaba en la calle Santa Catalina, destruida por el bombardeo de 26 de Febrero último.

Quedar enterado de los trabajos realizados para reedificar el local y recomponer la fábrica de calzado municipalizada, de la carretera de Ciudadela, al objeto de ponerla en acción a la brevedad posible.

El vocal camarada Caules, individuo de la Comisión de Asisten-

cia Social, estudiará con atención los servicios que se prestan a dichos establecimientos a fin de poder corregir cualquier defecto y desarrollarlos en forma que resulten más beneficiosos y económicos.

Llevar a ejecución el acuerdo de esta Junta de suspender toda clase de obras de albañilería y procurar colocar a obreros parados.

Quedar enterado del valor de géneros facilitados por la Junta de Abastecimientos a la Intendencia Militar y de las diez mil pesetas prestadas para poder atender al

pago de obreros ocupados en obras militares; procurando el cobro de dichas cantidades indispensables para poder atender a necesidades del abastecimiento de Mahón.

A INFORME

La Comisión de Hacienda estudiará el escrito de esta fecha, de la Delegación Especial del Gobierno referente a los gastos a pagar producidos por el sostenimiento de la colonia menorquina instalada en el Lazareto Sanatorio de esta ciudad. Y se levantó la sesión.

#### Sociedad del Personal de Obreros y Empleados de Hospital «La Asistencia» (U. G. T.)

Se convoca a una Junta General ordinaria para el próximo domingo día 4, a las tres de la tarde, en el local social Casa del Pueblo para tratar del siguiente orden del día:

- 1.º Lectura de correspondencia y cuentas.
- 2.º Nombramiento de delegado para el Congreso.
- 3.º Medidas a tomar con los asociados que no han retirado todavía el carnet.

## Información Radiotelegráfica

### Ministerio de la Guerra Emisión del día 2 a las

#### 22 horas. Partes de Guerra

##### Frente Centro

En el sector del Jarama nuestras posiciones fueron violentamente atacadas por los facciosos.

Apenas iniciado este ataque, nuestros soldados, con gran brío, rechazaron energicamente la embestida, obligando al enemigo a emprender rápida retirada.

Los facciosos en su repliegue tuvieron muchas bajas.

En el sector de Madrid el Ejército de la República ha iniciado un avance de 2 kilómetros, lo que le proporciona de varias posiciones de la carretera de La Coruña, así como también de importantes trincheras enemigas.

El día de hoy ha sido prodigioso en presentaciones de nuestras tropas, momentos en los que se demostró el valor de los soldados de la República, que en los frentes de batalla se batieron con gran valentía.

##### Parte del Ministerio de Marina y Aire

Valencia. (9 de Abril de 1937) Nuestra aviación ha bombardeado intensamente en el frente Sarriena fábrica de dinamita con el objeto de 40 bombas de 25 kilos y 40 de 50 kilos.

(Parte de las 9 de la noche) Nuestras escuadrillas bombardearon una concentración de 50 camiones que se hallaban en un depósito de Penarroya, destruyendo los y destruyendo a los que se hallaban en el depósito.

Otra escuadrilla de cazas, persiguió a varios Junkers, que desparecieron entre las nubes.

Dividido por unos aparatos de reconocimiento, el ejército faccioso «España» fue atacado en un campamento de una bomba y obligado a huir a toda máquina.

Parte de la noche de la noche, en otra escuadrilla republicana, ha bombardeado con eficacia la estación de Calatayud, en la que había gran cantidad de material bélico para los facciosos.

##### Frente vasco

El enemigo continúa presionando violentamente en todos los sectores del frente Guipúzcoa-Alava, habiendo acumulado en estas operaciones abundante material bélico.

No obstante, los bravos soldados vascos resisten heroicamente el empuje faccioso, obligándolo en más de una ocasión al repliegue o a la pérdida de sus posiciones.

##### Frente Asturias

División Oviedo. La aviación enemiga dejó caer ocho bombas de gran potencia en las inmediaciones de nuestras trincheras, sin causar grandes daños.

Poca actividad en los demás sectores.

### Una comisión inglesa visita Durango

Bilbao. — Una comisión de intelectuales ingleses con el consul de dicha nacionalidad en Bilbao y acompañados por diversas personalidades del Gobierno vasco, han visitado el pueblo de Durango tan villanamente bombardeado por los operarios rebeldes.

Los visitantes han pedido dar cuenta de la barbarie de los mercenarios extranjeros fascistas y han manifestado que ni en la guerra europea, se habían visto casos como este bombardeo criminal de que ha sido víctima la pacífica población de Durango.

### La guerra en el sector de Andújar

Andújar. — La intensa lluvia ha logrado paralizar algo las operaciones en este sector.

Nuestras tropas han avanzado tímidamente con dirección a Villarta, 8 kilómetros, ocupando el pueblo de Piedra Blanca y conquistando la importante posición de Alcornocquilla.

El total de kilómetros avanzados en los frentes de Andújar es de 20 y la moral de nuestras tropas sigue siendo elevadísima, estando preparadas para futuros e importantes avances.

### Ha sido copado un escuadrón de caballería enemiga

Bilbao. — El ejército faccioso ha sido copado por las tropas de la República, que se hallaban en la provincia de Burgos.

El éxito más completo lo obtuvieron los nuestros al derrotar a los facciosos recogiendo más de 30 caballos, 25 fusiles y 4 ametralladoras.

### La aviación facciosa sobre Madrid

Madrid. — La aviación facciosa voló a primeras horas de la mañana de ayer sobre Madrid, no obstante, las baterías antiaéreas dispararon ahuyentando a los aparatos enemigos que no lanzaron ningún proyectil.

### Los rebeldes llaman la quinta de 1930

Valencia. — Por noticias fidedignas que llegan del campo rebelde, se sabe que la Junta facciosa de Burgos ha llamado a filas la quinta de 1930.

### El día del general Miaja

Madrid. — El general Miaja conversó en unos momentos con los periodistas, a los cuales dijo que se habían recogido más de mil documentos diversos a los prisioneros italianos.

Manifestó que los citados documentos se estaban clasificando y se sacarían tres copias de cada uno de ellos con objeto de que el Gobierno hiciera el uso que estimara conveniente.

Al despedirse de los de la prensa, el invicto general Miaja dijo que la importancia de los frentes eran todas altamente favorables para la causa popular.

Recibió también el general a varios jefes y oficiales del ejército del Centro.

### Una comisión inglesa visita Durango

Bilbao. — Una comisión de intelectuales ingleses con el consul de dicha nacionalidad en Bilbao y acompañados por diversas personalidades del Gobierno vasco, han visitado el pueblo de Durango tan villanamente bombardeado por los operarios rebeldes.

Los visitantes han pedido dar cuenta de la barbarie de los mercenarios extranjeros fascistas y han manifestado que ni en la guerra europea, se habían visto casos como este bombardeo criminal de que ha sido víctima la pacífica población de Durango.

### Lectura de un documento

Valencia. — Anoche y por medio de la emisora instalada en el Ministerio de la Guerra, se dio lectura a un documento encontrado a los prisioneros italianos, en el que se demuestra el recelo que existe entre los jefes italianos, ante las constantes muestras de descontento de los soldados vascos.

El documento va firmado por el general jefe Coppi.

### Un mensaje de la Junta Delegada de Defensa

Madrid. — La Junta Delegada de Defensa ha lanzado un vibrante mensaje dirigido al Ejército Popular de Aire, Mir y Tierra.

En la nota, la Junta Delegada de Defensa felicita efusivamente a los heroicos soldados de la República por sus brillantes acciones y considera que la victoria final se vislumbra en el horizonte de nuestra lucha.

### Detención de fugitivos

Gijón. — Ha sido detenidos varios fugitivos que intentaban huir en una embarcación de la Junta de Salvamento de Naufragos, habiendo efectuado el patrón 800 pesetas para que les facilitase la huida.

La Policía enterada de ello, se personó en el muelle, siendo recibida a tiros por los que ya ocupaban la motora.

La Policía repelió la agresión, logrando detener a todos los ocupantes, los cuales pasaron a disposición de las autoridades competentes.

### Una poesía de Benavente

Valencia. — Ante un grupo de intelectuales y amigos, el ilustre comediógrafo Jacinto Benavente leyó una letra para una canción que será musicada por el director de la Banda Municipal de Madrid, maestro Serozábal.

### Decretos de la «Gaceta»

Valencia. — La «Gaceta» dispone sean designados dos millones de pesetas al presupuesto de Merita.

Un millón setecientos cincuenta mil para la Presidencia y para atenciones extraordinarias y 33 millones 897.000 para presupuestos de guerra.

También dispone la «Gaceta» la creación del Comité de Reforma y saneamiento de Madrid.

### NOTICARIO EXTRANJERO

#### Interesante visita de Araquistain a Mr. Delbos

París. — El embajador de España en París, señor Araquistain, ha visitado al ministro de Relaciones Exteriores francés Mr. Delbos.

El objeto de la visita de nuestro embajador, fué para informar documentalmente al citado ministro francés, de la ingerencia extranjera en España, muy particularmente de Italia.

El señor Araquistain enseñó a Mr. Delbos los documentos del Estado Mayor italiano hallados con motivo de su gran derrota sufrida en el frente de Guadalajara, así como el famoso telegrama de Mussolini al ejército de su país en el principio de la ofensiva italiana desatada en dicho sector, insignias, banderas y extensa documentación también italiana.

#### Llegada de italianos

París. — Un periódico de esta capital, dice que tres compañías del regimiento de Pavia llegaron últimamente a La Línea y que se esperan nuevos contingentes de dicha nacionalidad.

#### Reunión del Subcomité de No Intervención

Londres. — El Subcomité de No Intervención se reunirá en la próxima semana.

Aunque no ha sido fijada ni la fecha ni el orden del día, se sabe que se tratará del problema de los voluntarios y que se tiene la impresión de que este problema ha de quedar definitivamente resuelto.

#### Llegada de observadores ingleses

Londres. — Varios observadores británicos, salidos de esta capital, han llegado ya a la frontera portuguesa, con objeto de poseerarse del cargo para el que fueron designados por el Comité de Control.

#### Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón. Presidencia

Presupuesto extraordinario

Aprobado por la Junta Administrativa de este Ayuntamiento en sesión ordinaria celebrada ayer, el proyecto de presupuesto extraordinario para el ejercicio de 1937, formado por la Comisión Municipal de Hacienda para atender a los gastos de sostenimiento de los Establecimientos Municipales de Beneficencia y de la Casina Escolar de esta ciudad, queda dicho documento expuesto al público en la Secretaría municipal durante el plazo de ocho días hábiles, a contar del siguiente al de la inserción de este anuncio en los diarios locales (único medio de divulgación de que se puede hacer uso en la actualidad), durante los cuales y otros ocho días siguientes, podrán formularse ante el Ayuntamiento cuantas reclamaciones u observaciones estimen convenientes los contribuyentes o entidades interesadas.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo prevenido en el artículo quinto del Reglamento de Hacienda de 23 de Agosto de 1937.

Mahón 31 de Marzo de 1937. — El Presidente de la Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón, A. Gomila.

#### Comité de Enlace de la U. G. T. y C. N. T.

Se pone en conocimiento del público que a partir del próximo lunes, día 5 de Abril, podrán pasar por estas oficinas para adquirir los nuevos vales de carne con la presentación de la tarjeta de identidad los vecinos de las calles siguientes: Andén Poniente, Andrés, Arnau, Alba, Abundancia, Ana, Alayoz, Alonso III, Anuncivay, Ange, Andreu, Antonio, Alberto, García Hernández, Guillermo, Gracia, Gabriel, A. Doctor Guardia, Luis Gonzaga, Mir y Mir, Miranda, Mallorca, Mercadal, Manuel, Camino María, Montañez, La Mola y María.

El Comité, J. Camps.

#### Suscripción Pro Semana Ayuda a Madrid

1.ª LISTA

«Diógenes», 25 pesetas; Cristóbal Obercie, 25; Miguel Navarro, 5; Juan Gomila Manent, 25; Bernardo Cardona, 25; Francisco Sintes, 25; Sociedad de Representantes y Viajantes, 50; Manuel Ruiz, 25; Antonio Ramiro, 25; Manuel Villar, 25; Antonio Carreras Bagur, 10; Oscar Comellas, 79'20; Proscendente recolecta y mitin, 900'35; Diego Torres, 5; Manuel Gambin, 15; José Betella Samper, 25; Juan Arbona Magno, 50; Francisca Victori Diaz, 50; José Poma, 25; Miguel Seguí Gonalons, 25; Gabriel Olives Sintes, 25. — Total 1464'55.

Esta Agrupación con el fin de llevar a cabo los acuerdos tomados en la última asamblea, de transformar nuestra industria adaptándola a la construcción de material de guerra, ruega a todos sus afiliados paseen por Secretaría con la mayor urgencia al objeto de aportar los datos necesarios para formar los cuadros de trabajo y organización de los mismos.

Horas destinadas de cinco a siete de la tarde todos los días laborables y domingos de once a doce de la mañana.

También ponemos en conocimiento de todo afiliado que no haya retirado el carnet, puede hacerlo hasta el día 15 del corriente. De lo contrario, será dado de baja, siendo declarado al margen de la organización y sin derecho a reclamación de ninguna clase. — LA JUNTA.

Movimiento demográfico

NACIMIENTOS

Día 18 de Marzo: Pascual Real Triay, nació en el vergel Santa Emilia.

Día 20: Dolores Florit Vidal, nació en la calle Cardona y O. 16.

Día 21: Virginia de los Dolores Borrás Villalonga, nació en la calle Cos de Gracia a 258.

Semana de Ayuda a Madrid

Para mañana domingo de 11 a 1 en la Plaza de la Democracia gran concierto por la Banda Municipal

TRIÁNÓN

SABADO 3 ABRIL, a las 9 de la noche

GRANDIOSO BAILE

Organizado por la Marinería de la Base Naval y Defensas Submarinas

La recaudación será íntegra a engrasar la suscripción abierta de Ayuda a la Semana de Madrid.

La taquilla se abrirá a las 11 de la mañana (Detalles por programas)

Casino "La Amistad Social" SAN LUIS

Domingo día 4 a las 6 tarde

Gran Baile

## Teatro Principal

### SEMANA DE AYUDA A MADRID

SABADO a las 5 30 tarde

Reposición de la joya musical del maestro Serrano en 2 actos y 4 cuadros

## La Dolorosa

por el cuadro lírico del Orfeón Mahonés

DOMINGO, a las 5 30 tarde

ESTRENO de la comedia en 3 actos de Quintero y Guillén:

## SOL Y SOMBRA

por el cuadro «Plus Ultra»

(Véanse programas de mano)